Itinerario TORRES VERANO 2026 SOL, SABOR y RITMO (7NTS)



<u>Día 01:</u> Salida en bus con coordinador permanente.

Día 02: Arribo a TORRES "La Joya de Rio Grande Do Sul"

Torres es una de las ciudades más antiguas del Estado, se encuentra en la microrregión de Osório, en el estado de Rio Grande do Sul.



Recibe su nombre de las "torres", o acantilados de origen volcánico, que se encuentran a lo largo de la orilla del mar. Hay tres grandes formaciones rocosas: el Morro do Farol al norte, luego el Morro das Furnas y el Morro da Guarita. Los dos últimos se encuentran en el parque estatal. Las formaciones rocosas tienen entre 200 y 180 millones de años, se formaron antes de que América del Sur se separara de África y corresponden a Entedeka en Namibia. La capa inferior es arenisca rosada de la formación Botucatu y la parte superior son bloques de basalto de la Formación Serra Geral.

En 1826, 383 inmigrantes alemanes arribaron enviados por el Vizconde de San Leopoldo, con el fin de crear nuevos núcleos coloniales.

Por el año 1830, familias de origen italiano, venidas de Caxias do Sul, se establecieron en el actual distrito de *Morro Azul* (Cerro Azul). Para ese entonces ya eran 1200 los habitantes que poblaban Torres.

Su desenvolvimiento le permitió ser elevada a categoría de Villa y Municipio en mayo de 1878. Por sus bellezas naturales, su clima delicioso, sus playas blancas, atrae a millares de personas de todas partes del Brasil y también de los países vecinos.

Alojamiento en el hotel seleccionado.

Día libre para recorrer la ciudad ó disfrutar de sus playas. Cena.

Las playas en Torres son de un paisaje único, gracias a los morros o acantilados en sus extremos que crean el contraste entre la arena y el mar con el verde y la roca del morro. Sin dudas este detalle, que no se encuentra en otras playas del sur de Brasil (que sí tienen morros, pero no acantilados de este tipo), las convierten en un entorno diferente y que vale la pena disfrutar.

Se destacan 5 playas:

PRAIA GRANDE

Es la playa principal de Torres y la que suele tener más ocupación. Es amplia, ancha y larga, con aproximadamente 1,5 km de longitud.

Es la playa céntrica: las calles más concurridas desembocan aquí. Se puede acceder a la misma desde su inicio al sur, cerca del centro de Torres o desde distintas pasarelas de madera que hay a lo largo de la avenida Beira Mar (que es la costanera o malecón) que la recorre en toda su extensión.

La arena, como en todas las playas de Torres, es clara y bien firme. A un lado está el mar y al otro hay dunas de arena donde se ven los edificios de la ciudad de Torres al fondo. Cuenta con buena infraestructura turística, y es el lugar donde se celebran las fiestas de fin de año en Torres.



PRAIA DO MEIO 6 PRAINHA

Si bien es bastante pequeña, con solo unos 700 metros de extensión, es una de las preferidas. Queda hacia el sur de Praia Grande (caminando por la arena se llega de una a la otra sin darte cuenta).

Antes del sector de arena, hay un gran área verde de césped que la hace más bonita. Por otro lado, el **Morro do Farol** está justo en su extremo sur, por lo cual se ve el acantilado muy cerca desde la playa.



PRAIA DA CAL

Las vistas desde esta playa son preciosas ya que se ubica entre entre el Morro do Farol y el Morro das Furnas.

Se puede acceder a pie por un sendero que sale desde la parte sur de la Prainha y va bordeando el morro do Farol, donde también se puede ver la gruta de Nossa Senhora Aparecida

La primer parte es rocosa y después ya es playa de arena firme como las demás. Desde el sur de esta playa se accede al parque da Guarita.



PRAIA DA GUARITA

Es una de las playas más bonitas de Torres, se accede desde el Parque da Guarita.

El Parque Estatal Guarita oficialmente Parque Estadual José Lutzenberger, protege un promontorio sobre el océano Atlántico Sur, el único lugar del estado donde las montañas bajan hasta el mar. Fue creado en 1971 para proteger una formación geológica de gran valor paisajístico y ambiental. También es importante económicamente por la gran cantidad de visitantes que recibe anualmente. Inicialmente, el parque fue administrado por el organismo estatal SETUR/RS. A partir de 1996, es administrado por la Secretaría Municipal de Medio Ambiente y Urbanismo a través de una concesión de uso. El cambio de nombre a Parque Estadual José Lutzenberger fue aprobado en enero de 2003, en reconocimiento al esfuerzo realizado por el ambientalista José Lutzenberger para la creación, definición y diseño del parque

Sorprende una playa pequeña al final del parque del mismo nombre que abarca unas 350 hectáreas y es una postal de Torres, considerada la más linda de Río Grande do Sul. Con sólo 200 metros de longitud está situada entre acantilados: flanqueada al norte por el Morro das Furnas, al sur por la Torre Sul y en el centro la Torre da Guarita, un pináculo aislado, imperdible.



PLAYA DOS MOLHES

Si uno camina por la Playa Grande hacia el norte, se llega a Praia dos Molhes, donde se encuentran los muelles con los faros sur y norte.

Entre los muelles pasa el río Mampituba, que divide los estados de Rio Grande do Sul de Santa Catarina.

Es una playa perfecta para ver los surfistas que intentan domar las grandes olas, al igual que los pescadores que buscan pescar algo en el río.

Además, en esta zona hay varios restaurantes para probar platos de mar.



Día 03: Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa. Cena

Recomendamos realizar paseo opcional a *REFUGIO DE VIDA SILVESTRE DA ILHA DOS LOBOS* Con una formación de origen volcánico, es la única isla marítima en la costa de Rio Grande do Sul. Ubicado frente a las playas de Torres, es refugio de lobos marinos, quienes utilizan el lugar como parada de descanso en sus rutas migratorias, así como de aves de diversas especies, incluidas las oceánicas, además de tortugas, peces, algas, corales y mariscos.

Ubicada a unos 1.800 metros de la costa, la isla se encuentra protegida por la normativa ambiental como refugio. Las excursiones permiten acercarse a verlos, pero sin desembarcar.



<u>Día 04</u>: Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa en la ciudad ó visitar la playa de otra localidad. Cena.

Recomendamos excusión opcional a *CAPAO DA CANOA*



Y para los aventureros Torres ofrece muchas opciones, algunos ejemplos:

Paseo en Buggy

Para explorar de una manera emocionante y divertida los principales puntos turísticos de la ciudad, una experiencia diferente que combina turismo con la emoción de estar en un buggy.

Paseo en el Morro de los Monos

Localizado en el medio de una naturaleza exuberante este lugar encantador ofrece el contacto con animales silvestres además de proporcionar bellos paisajes y vistas panorámicas deslumbrantes.

Paseo de Jetski en el Río Mampituba

Una experiencia con adrenalina en el corazón del río.



Sendero del Río Buey en Playa Grande

Una aventura entre cañadones y ríos cristalinos

Picnic al amanecer

Un amanecer inolvidable en el Parque Estatal de la Guarita

Boia Cross en Praia Grande

Actividad de aventura que consiste en descender el río en gomones inflables transitando por trechos calmos.

Una actividad adecuada para todas las edades a partir de los 6 años que combina diversión, aventura y paisaje.



<u>Día 05</u>: Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa ó recorrer la ciudad y descubrir puntos icónicos. Cena.

LAGOA DO VIOLAO

Situada prácticamente en el centro de la ciudad, la laguna debe su nombre a su forma de guitarra. El lugar es ideal para practicar senderismo con caminos de unos dos kilómetros de circunferencia, conocer las tortugas que allí residen, además de nutrias, peces y aves en su hábitat natural y un puente peatonal para cruzar todo el espejo de agua.



RIO MAMPITUBA y su PUENTE COLGANTE

El río Mampituba y su paseo marítimo, repleto de bares y restaurantes, forma un hermoso telón de fondo para contemplar el atardecer.

El río Mampituba es la frontera natural entre los estados de Río Grande do Sul y Santa Catarina, punto de partida de excursiones en barco, lugar de pesca y zona gastronómica. Al otro lado del río se encuentra la ciudad de Passo de Torres.

El puente colgante es una pasarela suspendida que une Torres con Passo de Torres. La pasarela, de 100 metros de longitud, además de balancearse y divertir, cruza el río Mampituba y los dos estados de Río Grande do Sul y Santa Catarina.



<u>Día 06</u>: Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa ó vivir una aventura. Cena. Recomendamos excursión opcional:

Vuelo en Globo Aerostático

En Torres, Brasil, se puede disfrutar de vuelos en globo aerostático, una experiencia turística popular en la región. Torres es conocida como la "capital del balonismo" en Brasil, ofreciendo vistas impresionantes de playas, acantilados y el río Mampituba desde el aire.



<u>Día 07</u>: Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa ó realizar una excursión. Cena Recomendamos excursión opcional:

Opción 1: *GRAMADO y CANELA*

Ubicada en la "Sierra Gaucha", la ciudad de **Gramado** es poseedora de bellezas naturales entre las que predominan sierras, valles, arroyos cristalinos y bosques de pinos, su clima templado y su legado europeo, es un centro turístico de montaña en un ambiente bávaro con chalés alpinos.

Coronando el corredor turístico conocido como "Región de las Hortensias", la ciudad se destaca en la producción de muebles, cuero, tejidos y chocolates.

El nombre "Gramado" significa en español "pastizal". Los primeros colonos de origen portugués le confirieron este nombre pues era un punto en donde las tropas de ganado acostumbraban pastar en su largo viaje hacia el Estado de San Pablo, donde eran vendidas.

Canela, separado de Gramado por el Valle del Quilombo, conforma junto con su ciudad vecina el polo turístico más importante de Río Grande del Sur. Su nombre se debe a la presencia de la "caneleira", un árbol típico de la región.

La ciudad es famosa como base para practicar actividades ecoturísticas.

Entre sus muchos puntos turísticos se destaca el Parque Estatal del Caracol, con la famosa cascada del mismo nombre (cascada del Caracol, de 131 metros de caída).

La ciudad alberga una de las más importantes catedrales de la región, cuya patrona es Nuestra Señora de Lourdes. Localmente, se la conoce como "Iglesia de piedra", pues fue realizada en basalto en estilo gótico inglés.



Opción 2: *PARQUE de DIVERSIONES ACQUA LOKOS*

Ubicado en Capao da Canoa es un Parque de Diversiones con múltiples actividades como Rápidos de Paranhana, Montaña loca, Tirolesa, Paintball y muchos más.



<u>Día 08</u>: Desayuno. Día libre para disfrutar del último día de playa. Cena



Día 09: Desayuno. Emprendemos viaje de regreso.

<u>Día 10</u>: Arribo al punto de origen. Fin de los servicios.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones

Nota aclaración: Las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales, por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa por lo que su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. Por tanto el Operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad de éste.